

Cruz. Quienes planeen asistir a las conferencias deben registrarse antes del 1 de agosto, para quienes planeen ir en coches particulares y tengan plazas disponibles pedimos por favor ponerlas a disposición de hermanos que necesiten transporte, para cualquier información por favor dirígete a Juanjo Bedoya.

• LOS MENOS FUERTES DE SALUD

Seguimos apoyando en oración a todos los hermanos que están padeciendo problemas de salud. A nuestra hermana **María Teresa** le instalaron el pasado jueves 12 un dispositivo de larga duración con miras a determinar el porqué de sus frecuentes e injustificadas caídas, las cuales le han causado diferentes y diversos golpes en la cabeza y en la cara. En nuestra lista de enfermos figuran también **Ana Luz Pimentel, Mari José Palomino, Julia Ruíz, Luis Fernando, Dafne Parra y Helen Prato.**

• LIMPIEZA GENERAL DEL LOCAL

El Ministerio Unidad invita a todos a la limpieza general de la iglesia que se llevará a cabo el Sábado 21 de junio a las 17:00 horas. Os esperamos.

■ SERVIDORES PARA EL DOMINGO 22 DE JUNIO DE 2025

- **Estudio Bíblico:** a las 10,30 h. por *Carlos Lázaro.*
- **Escuelas dominicales:** a las 11,30 h.
- **Culto de Adoración y Alabanza:** a las 11,30 h.

Introduce el Culto: *Rafael Fernándezl. Predica: Jesús Manzano.*

Administra la Santa Cena: *Moisés Abraham Arauz.*

Distribuyen: *Yasmine Parada, Evangelina Martínez, Johnny Betancourt y José Manuel Lázaro.*

Ofrenda: *Zahir Lens y Marco Muñoz.*

(Los hermanos nombrados deberán estar **necesariamente** a las 11,20 horas reunidos para orar y preparar el culto, junto con el predicador en el vestíbulo de adentro).

- **Jueves: 19,30 h.: Culto de Oración:** *Carlos Lázaro.*
20,00 h.: Estudio Bíblico: *Rafael Fernández.*

TODOS LOS DÍAS ORACIÓN EN LOS HOGARES: a las 23,00 h.



ATRIO

“Porque mejor es un día en tus atrios que mil fuera de ellos...” Salmo 84:10

BOLETÍN INTERIOR DE LA IGLESIA DE CRISTO. C/. Teruel, 25, 28020 MADRID.
Tel.: 91 572 1862 (publicado por la Entidad Religiosa 015521)
web: www.idcmadrid.org

EL PROPÓSITO DE ESTA CONGREGACIÓN ES DESARROLLAR AUTÉNTICOS SEGUIDORES DE JESUCRISTO QUIENES....



SE DELEITEN EN LA PRESENCIA DE DIOS,
DEMUESTREN EL AMOR DE CRISTO A LA GENTE DE SUS BARRIOS,
DECLAREN EL MENSAJE DE CRISTO A CADA PUEBLO,
DEDIQUEN SUS VIDAS LOS UNOS A LOS OTROS EN AMOR Y
DESEEN SER MÁS COMO JESUCRISTO.

AÑO XLIX. Nº 2174. Domingo 22 de junio de 2025

LOS PODERES DEL DIABLO

El Diablo de la Biblia es un ser personal, como Dios; real, como Dios; invisible, como Dios. Dios es todopoderoso, pero poderoso es también el Diablo.

Para no asustar al cristiano el Diablo “se disfraza como ángel de luz”. (2ª Corintios 11:14).

Se disfraza de ángel de luz cuando somos seducidos por personas a quienes creemos íntegras o cuando somos arrastrados a situaciones que consideramos legítimas y en las que no vemos peligro alguno para la fe.

El Diablo plantea su lucha contra nosotros por medio de tentaciones constantes. Pablo lo advierte así a los miembros de la Iglesia en Tesalónica: “Por lo cual también yo, no pudiendo soportar más, envié para informarme de vuestra fe, no sea que os hubiese tentado el tentador, y que nuestro trabajo resultase en vano”. (1ª Tesalonicenses 3:5).

El Diablo surge en tomo a nosotros con la fuerza de un león, pero sin que oigamos sus rugidos. (1ª Pedro 5:8). Zarandea nuestra vida espiritual como el agricultor zarandea el trigo. (Lucas 22:31). Y ciega nuestro entendimiento para apagar en nosotros la luz del Evangelio de Cristo. (2ª Corintios 4:4).

Contra este personaje maléfico hemos de mantener una lucha constante. Como dice el himno del Ejército de Salvación:

“El Diablo y yo no estamos de acuerdo; él me odia a mí y yo le odio a él.”

Además de la coraza de justicia, el escudo de la fe y el yelmo de salvación, al diablo podemos combatirlo con la verdad.

Los cristianos hemos sido engendrados por la palabra de verdad. (Juan 1:12-13 y 17:17). Y la verdad debe dirigir toda nuestra vida espiritual: *“Si decimos que tenemos comunión con él, y andamos en tinieblas, mentimos, y no practicamos la verdad”*. (1ª Juan 1:6).

En la primera parte de *Enrique IV*, Acto III, escena 11, Shakespeare hace decir a Hotspur: *“Yo puedo enseñarte, primo, a avergonzar al diablo diciendo la verdad. Decid la verdad y avergonzaréis al diablo. Si tú tienes el poder de evocarlo, condúcelo aquí, y yo te juro que tendré el poder de despacharlo abochornado. ¡Oh! Mientras viváis, ‘decid la verdad y avergonzad al diablo’”*.

Saludos,

Juan Antonio Monroy

■ NOTICIAS

• VELADA DE ORACION

Nuestra próxima velada trimestral de oración tendrá lugar este viernes 20 de junio entre las 20:45 y 23:45 horas. El motivo central de la misma será: ¿Cómo vas con tu madurez Espiritual? Tendremos una gran oportunidad para analizarla. ¡No faltes, será de gran bendición!

• LAURENTINO Y CONCHI CON NOSOTROS

Fue una alegría muy grande tener en el Culto del pasado domingo a nuestros hermanos Laurentino García y su esposa Conchi Palomares, acompañados de sus hijos Juanma y Raquel, estos hermanos son muy queridos por todos nosotros. Lauren y Conchi han estado en nuestra iglesia toda una vida, mientras su estado de salud les permitía, desde su fundación, dedicando mucho esfuerzo a la edificación espiritual de muchos de nosotros, en el caso de Lauren, defendiendo su fe en circunstancias muy desfavorables para el cristianismo en los años 70, siempre exponiéndose a severos castigos por parte del gobierno de entonces y de sus superiores en el cuerpo policial al que pertenecía.

• PRESENTACIÓN DE MARVIN MOISÉS

El pasado domingo fue presentado Marvin Moisés, hijo de nuestros hermanos Jennifer y Edgardo. Fue un acto muy emotivo, de dedicación del niño a Dios; presentar un niño a la congregación implica una inmensa responsabilidad por parte de los padres, es un compromiso que adquieren de pedir a nuestro Señor la sabiduría necesaria para el crecimiento espiritual de Marvin Moisés, para que pueda así crecer bajo la divinidad espiritual.

• DESPEDIDA DE CURSO DE LA ESCUELITA DOMINICAL

Como todos los años, la Escuela Dominical hace llegar una invitación a todos los niños para la actividad de **“fin de curso”**. Esta actividad está dirigida únicamente a los niños, y se realizará el domingo 22 de junio en el salón de las escuelitas a las 11:30 horas. El principal tema a tratar será **“Las Dos Puertas”** (¿Cual eliges?), **Mateo 7:13-14**. Por su puesto es una buena oportunidad también para invitar a algún primito o amigo. Cualquier duda por favor ponerse en contacto con María Paula o con Karina.

• EXCURSIÓN DE VERANO EL SÁBADO 5 DE JULIO

Nuestra tradicional salida al campo será el sábado 5 de Julio en **Hoya Encavera**, a unos 90 kilómetros de Madrid. Te animamos a separar este día para dedicarlo a estar con tus hermanos al aire libre. Se ha contratado un autobús con 60 plazas que saldrá de la C/ Bravo Murillo esquina a la C/Teruel a las 09:00 horas. Para asegurarse la plaza en el autocar, pedimos que por favor se formalice la reserva abonando 5 euros de adelanto o el pago total de los 14 euros, que es lo que cuesta el trayecto de ida y vuelta por persona, por favor hacerlo lo antes posible. En caso de que alguien no pueda cubrir el coste del autobús que no se preocupe, nuestra iglesia asumirá el coste. Estas excursiones han resultado siempre de gran bendición para todos en el pasado. Es importante conocernos más entre hermanos en un ambiente diferente, por su puesto podemos invitar amigos y familiares. Para apuntarse o mayor información hablar con Carlos Lázaro y Carlos Ariel.

• CONFERENCIAS NACIONALES

Este año las conferencias nacionales de las Iglesias de Cristo en España serán en Cangas de Onís, Asturias, un lugar muy bonito y conocido por muchos de nosotros dado que hemos celebrado ya nuestras conferencias varios años en este lugar. El tema principal este año será **“Transformación y Renovación en Cristo”**, el orador principal de las conferencias será nuestro hermano Antonio